



Ein frischer Wind weht aus Biel



© Corinne Gyga / Lizenzfrei

Das Bildungszentrum der Heilsarmee hat eine neue Website.

Im Bildungszentrum der Heilsarmee werden Menschen für den Dienst als Heilsarmeeoffizier ausgerüstet. Doch werden nicht nur zukünftige Offiziere ausgebildet, sondern auch im Dienst stehende Offiziere, Angestellte und weitere Interessierte erhalten spannende Weiterbildungen auf Deutsch und Französisch. Entdecken Sie die Möglichkeiten auf der [neuen Webseite des Bildungszentrums](#).

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

5.4.2019